

## SAMEDI 27 OCTOBRE 2018

Les derniers jours de l'été indien ont vu Plaisir Automobile réunir plus de 60 passionnés autour de son rallye d'automne. Sur des routes inconnues et sélectionnées spécialement pour l'occasion, les participants ont pu découvrir la Touraine sous un autre angle.

Austin Healey 3000, Jaguar XKRS, Porsche 356 et GT3RS, Maserati Granturismo, Lotus Elite et Evora, Aston Martin V12... un plateau éclectique composait cet événement pour amateur de véhicule plaisir.

Après une séance privée d'essais Maserati et un cocktail déjeunatoire au Château de Chissay en Touraine, le départ a été donné par Alan Dolléans président de Plaisir Automobile et Dominique Lacaud champion de France des circuits en 1984 et accrochant une 10<sup>e</sup> place aux 24h du Mans en 1989 sur Porsche 962C.

Les passionnés s'élançèrent alors pour un **rallye touristique de 180 kilomètres** effectué en 2 parties. C'est à mi parcours, qu'une collation suivi de la visite d'Auto Classic Touraine dont le maître des lieux n'est autre que Patrick Delage arrière petit fils du fondateur de la marque éponyme qui a permis de faire découvrir son établissement classé Entreprise du Patrimoine Vivant et de son atelier spécialisé dans la restauration et la reconstruction d'automobiles de luxe d'avant guerre : BUGATTI, HISPANO, DELAGE, DELAHAYE, TALBOT, ALFA-ROMEO.

La journée s'est terminée au Château de Chissay en Touraine par un dîné gala durant lequel les pilotes les plus réguliers se sont vus récompensés par les partenaires de l'évènement.

Rendez vous le samedi 9 Février pour le prochain rallye « La Nuit Jaune by Plaisir Automobile »

